

CONJUNTO HABITACIONAL SAN IGNACIO

El proyecto está emplazado en la comuna de Franklin, en uno de los sectores más tradicionales de la zona, que es el barrio la huemul un terreno de gran magnitud ya que cuenta con más de 30 mil metros cuadrados, por lo que se genera la oportunidad de poder crear unos espacios abiertos que sean agradables para todo tipo de persona, el proyecto se la juega por trabajar con un juego de alturas que va en creciente debido a las escalas que nos encontramos alrededor, se parte con una altura mas barrial para terminar en un gran edificio que se posiciona sobre un talud que hace que gane altura y relacionandolo con una escala metropolitana dado ha que da hacia la carretera y el juzgado y el juzgado que solo se encuentra a unos metros de el y así el proyecto no se desescale en relación a sus cuatro lados.

